

Medieninformation

Basel/Yverdons-les-Bains, 5. August 2016

Banque CIC (Suisse) engagiert sich für Menschen mit Demenz**Die Banque CIC (Suisse) unterstützt die Schweizerische Alzheimervereinigung mit CHF 40'000 und setzt sich damit für ein besseres Leben von Menschen mit Demenzerkrankung ein.**

Im Rahmen ihres langfristigen Partnerkonzepts für gemeinnützige Engagements unterstützt die Banque CIC (Suisse) während drei Jahren die Schweizerische Alzheimervereinigung. Sie begleitet dieses Engagement kommunikativ, um die Anliegen der Schweizerischen Alzheimervereinigung bekannter zu machen und trägt damit gemeinsam mit dem gemeinnützigen Verein zur Integration und Akzeptanz von Menschen mit einer Demenz und ihren Angehörigen in der Gesellschaft bei.

Rund 700'000 Menschen in der Schweiz sind täglich in ihrem Umfeld mit Demenz (Alzheimer oder andere Formen der Erkrankung) konfrontiert. Die Schweizerische Alzheimervereinigung mit ihren 21 kantonalen Sektionen leistet einen wichtigen Beitrag, damit Menschen mit einer Demenz medizinisch und menschlich optimal betreut und ihre Angehörigen bei ihrem grossen Einsatz in der Pflege und in der Betreuung unterstützt und begleitet werden können. Sie setzt sich zudem dafür ein, dass die Gesellschaft über Demenzerkrankungen und deren Auswirkungen informiert und dafür sensibilisiert wird.

„Alzheimer verändert das Leben. Die richtige Information und eine kompetente Beratung machen es einfacher, sich auf die Krankheit einzustellen. Und gezielte Therapie, Pflege und Betreuung können den Verlauf von Alzheimer oder einer anderen Form von Demenz stabilisieren und zu mehr Lebensqualität beitragen.“, so Stefanie Becker, Geschäftsleiterin der Schweizerischen Alzheimervereinigung. „Dank unseren langjährigen Partnern, so auch neu der Banque CIC (Suisse), können wir noch mehr Menschen helfen, ihr anforderungsreiches Leben zu meistern. Dafür sind wir äusserst dankbar.“

**Das Konzept der Banque CIC (Suisse) für gemeinnützige Engagements in der Schweiz**

Im Rahmen ihres gemeinnützigen Engagements unterstützt die Banque CIC (Suisse) drei Projekte und Institutionen während jeweils drei Jahren. Neben der Schweizerischen Alzheimervereinigung unterstützt die Banque CIC (Suisse) seit 2015 den Schweizerischen Zentralverein für das Blindenwesen und seit 2014 die Kinderkrebshilfe Schweiz. <http://www.cic.ch/bank/engagement/>

An einem von der Bank organisierten Benefizabend zugunsten der Schweizerischen Alzheimervereinigung übergibt Pierre Schroeter, Standortleiter der Banque CIC (Suisse) in Fribourg, Luana Menoud-Baldi, Präsidentin der Alzheimervereinigung Sektion Fribourg, und Ulrich Gut, Präsident der Schweizerischen Alzheimervereinigung, die Spende mit einer Post-it-Haftnotiz. Diese steht symbolisch für die Erinnerung.

Bank CIC (Schweiz) AGDie Bank der Privat- und Geschäftskunden
Mitglied der Crédit Mutuel-CIC-GruppeMarktplatz 13
Postfach 216
4001 BaselT +41 61 264 12 00
F +41 61 264 12 01
www.cic.ch

Seite 2 von 2

Die Banque CIC (Suisse)

Schweizer Banktradition - seit über 100 Jahren

Die Banque CIC (Suisse) steht seit 1909 im Dienst ihrer anspruchsvollen Kundinnen und Kunden. Sie versteht sich als lokal verankerte Universalbank, die auf dem starken Fundament ihrer über 100-jährigen Geschichte und auf der Zugehörigkeit zur genossenschaftlich organisierten, internationalen Bankengruppe Crédit Mutuel-CIC aufbaut.

Die Gruppe Crédit Mutuel ist mit über 30 Mio. Kunden und Genossenschafte rn die zweitgrösste Retail-Bank Frankreichs und eine der am besten kapitalisierten Banken Europas. Die Gruppe verfügt über ein aktuelles Rating von Aa3 (Moody's), respektive A (S&P) und A+ (Fitch).

Die Banque CIC (Suisse) unterhält neben ihrem Hauptsitz in Basel ein Netz an Standorten in allen Schweizer Sprachregionen, welches Zürich, Genf, Lausanne, Neuchâtel, Fribourg, Sion und Lugano umfasst. Die Banque CIC (Suisse) bietet als Bank der Privat- und Geschäftskunden sowohl für Unternehmen und Unternehmer als auch für Privatkunden bedarfsgerechte Lösungen im Anlagegeschäft, im Finanzierungsbereich und für Transaktionen aller Art an. Damit kombiniert die Banque CIC (Suisse) den persönlich-individuellen Ansatz des Private Banking und die Produktvielfalt des Kommerzgeschäfts optimal zusammen.

Weitere Informationen: www.cic.ch

Für Rückfragen:

Sebastian Comment

Leiter Kommunikation

Telefon: +41 61 264 14 69

E-Mail: sebastian.comment@cic.ch

Schweizerische Alzheimervereinigung

Die Schweizerische Alzheimervereinigung ist die erste Anlaufstelle, wenn es um Demenz geht. Sie berät, begleitet und unterstützt Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen. Jährlich profitieren 17'000 Personen von einer persönlichen und kompetenten Beratung. Im Sinne der Hilfe zur Selbsthilfe und der Solidarität fördert sie die Lebensqualität der Betroffenen und vertritt deren Interessen auf politischer Ebene. Dank 21 kantonalen Sektionen ist sie in allen Landesteilen präsent. Ihre internationale Vernetzung trägt dazu bei, dass das Wissen jederzeit auf dem neuesten Stand ist und die Alzheimervereinigung ihrem Anspruch als Kompetenzzentrum gerecht werden kann. www.alz.ch

Kontakt:

Stefanie Becker, Geschäftsleiterin

Tel. 079 679 21 19